

Presentan 24 posters con el tema de la migración en el mundo

Sábado 19 de septiembre de 2015

El Diario de Coahuila

Un una noche y bohemia tranquila, la presencia del obispo de Saltillo, Raúl Vera López en la Taberna El Cerdo de Babel el pasado jueves 17 de septiembre, atrajo la curiosidad de parroquianos y de jóvenes que al inaugurar la exposición "Freedom to go where you want to go"

<http://www.eldiariodecoahuila.com.mx/notas/2015/9/19/presentan-posters-tema-migracion-mundo-531985.asp>

UNICEF reitera apoyo a honduras en el combate y prevención de la migración infantil

Sábado 19 de septiembre de 2015

WWW.TIEMPO

La nueva representante en Honduras del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, Unicef, Luz Ángela Melo realizó una visita de cortesía con las autoridades del Gobierno de Honduras y en el encuentro la diplomática se comprometió a continuar con el combate a la prevención de la migración infantil.

<http://www.tiempo.hn/unicef-reitera-apoyo-a-honduras-en-el-combate-y-prevencion-de-la-migracion-infantil/>